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令和２年度 伊那中学校ＰＴＡ事業報告 

Ⅰ はじめに 

コロナ禍での活動となりましたが、一年を通じて役員・保護者の皆様、先生方の深いご理解とご協力に支えら

れて、できる範囲での事業を行うことができました。心から感謝と御礼を申し上げます。 

以下、各部からの事業報告を申し上げます。 

 

Ⅱ 各部の主な事業 

［１］ 本    部                                              

（１）実施事業 

  １ 総会・役員会の開催 

   ⑴ ＰＴＡ総会（第１回･･･オクレンジャーにより実施、第２回･･･２月１９日予定） 

   ⑵ 全部員会・正副部長会（オクレンジャーでの連絡のみ）、第２回理事会（１月２７日予定） 

  ２ 外部関係団体の諸会合への参加と連携、諸行事への参加 

  ３ ＰＴＡ出発の会の企画・運営（中止）     ４ ＰＴＡ合唱（文化祭）への参加呼びかけ 

  ５ ＰＴＡ役員慰労懇親会（２月１９日予定）、ＰＴＡ三役引き継ぎ会（３月下旬）の開催 

（２）反省と来年度への引き継ぎ事項 

・新型コロナ感染拡大防止のため色々な活動や研修が規制されたり中止となったりする中、会議数の削減やオク

レンジャーの利用、開催方法の工夫など、様々に取り組んで参りました。会員の皆様には諸事情を快諾して頂

き、その上でＰＴＡ活動に協力して下さいました。ありがとうございました。 

・これからもオクレンジャーなどによるメール配信システムを利用して、できるだけＰＴＡ会員の皆様にご負担

をかけないよう進めていきたいと思います。 

 

［２］ １ 学 年 部                                              

（１）実施事業 

 １ ＰＴＡ学習環境整備作業 

   ⑴ １学年部部会１１月１０日（火）ＰＴＡ環境整備作業の打合せ、当日の流れ、買出し依頼 

     参加者  役員、学校理事 

   ⑵ ＰＴＡ学習環境整備作業 １１月２１日(土) 午前８：３０～１０：３０ 

                 落ち葉掃き、水路・側溝の泥上げ、花壇の整備など 

    参加者 １学年保護者、１学年職員 

（２）反省と来年度への引き継ぎ事項 

  ・今年度はコロナの影響で行事がほぼ中止になり残念でした。そんな中、ＰＴＡ作業にはたくさんの方に参加していた

だき、本当にありがとうございました。密にならないように外での作業のみでしたが、学校の庭などキレイになりま

した。 

  ・１年過ぎてみるとあっという間に終わってしまいました。来年度はいろいろな行事ができることを願います。１年間

ありがとうございました。 

 

［３］ ２ 学 年 部                                               

（１）実施事業 

 １ 次年度ＰＴＡ役員選考 

   (1)役員選考準備委員会の開催    １０月３０日（金） 各学級会長 アンケートの作成 

(2)第１回役員選考委員会の開催   １１月１６日（月） 各学級会長 アンケート結果集計・連絡 

   (3)第２回役員選考委員会の開催   １１月２６日（木） 各学級会長 候補者連絡 

   (4)第３回役員選考委員会の開催   １２月 ８日（火） 各学級会長 候補者決定 

       以降、進行状況に応じて選考委員会を開催する 

   (5)新役員予定者の認証（理事会） 

   (6)次年度学年学級ＰＴＡ役員決め  ３月上旬予定 

（２）反省と来年度への引き継ぎ事項 

  ・今年度は、春のＰＴＡが長時間できない関係で、２学年ＰＴＡの役員のみ選出を行った。３年次のＰＴＡは、今後決

定する予定。 

  ・小学校の来年度のＰＴＡ役員がすでに決まっていたため、もう少し早めに役員決めが始められるとよかった。 
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［４］ ３ 学 年 部                                              

（１）実施事業 

  １ ＰＴＡ高校視察 

   ⑴ 実施については未定 

     視察予定校：辰野高 箕輪進修高 伊那弥生が丘高 伊那西 の４校を候補に調整・検討 

  ２ 「進路講話Ⅰ 高校の先輩の話を聞く会」の開催、協力      

     ３年生徒を対象に計画。 時期と実施方法を検討。 

   ３ 「進路講話Ⅱ 高校の先生の話を聞く会」の開催 

     実施日：８月２５日（火）３年生及び保護者を対象に行う。 

（２）反省と来年度への引き継ぎ事項 

  ・ＰＴＡ高校視察は新型コロナ感染拡大防止のため実施しませんでした。そのため、各高校で開かれた入学説明会には 

例年に比べて多くの保護者が参加した様子でした。 

・「進路講話Ⅰ」と「進路講話Ⅱ」を合わせて行いました。高校毎に先輩と先生に来校して頂き、会場を分散させ高校 

毎にブースを開く形式に変更しました。平日の実施のため保護者の参加は多く見られませんでしたが、生徒からは好 

評で新しい形式の「進路講話」となりました。 

 

［５］ 新聞教養部                                                

（１）実施事業 

  １ ＰＴＡ新聞発行 

   ⑴ 年１回発行  発行のためのPTA新聞会議を行う 

（２）反省と来年度への引き継ぎ事項 

   学校の情報は、来年度は学年通信と学校便り、オクレンジャーなど活用していく。 

 

［６］ 保健厚生部                                                  

（１）実施事業 

  １ PTA懇親運動会・懇親会の企画と運営  ８月３０日（日） 

    部会 ７月１３日（月） 

  ２ 学校保健委員会への参加 

  ３ 学校給食試食会への参加  １１月１３日（金） 

（２）反省と来年度への引き継ぎ事項 

  ・新型コロナ感染症拡大防止のため、計画をした運動会、懇親会が中止になり残念だった。 

  ・給食試食会は、20人ほどの参加者があり、栄養教諭の柳先生のお話を聞いたり、給食室を見学させていただいたりし

た。子どもたちが毎日いただいている給食のことが分かる良い機会となった。 

  ・来年度も無理のない範囲で行事ができればと思う。 

 

［７］ 校外指導部                                              

（１）実施事業 

  １ 長期休業中の街頭補導（伊那市補導委員と連携して夏休みに実施） 

  ２ 伊那中学校よりよい教育環境推進協議会への参加 （7月、１２月に実施予定） 

（２）反省と来年度への引き継ぎ事項 

  ・校外指導部長と生徒指導主事で夏休みの街頭補導に参加した。駅周辺から通り町を見回ったところ、気に 

なる生徒たちの行動等は見られなかった。 

 

［８］  地区責任者会                                            

（１）実施事業 

    １  通学路等の安全確認と危険箇所の把握 

  ２ 各地区とPTA本会及び学校との連絡員としての役割 

（２）反省と来年度への引き継ぎ事項 

  ・資源回収を行わなかったため、学校と地区が連携する機会はほとんどありませんでした。 

・資源回収は、年間を通してアルミ缶回収にシフトチェンジして行ってきました。 

・次年度は、地域での支障がなければ「地区連絡員」として引き継いでいきたい。 


